

KABAR TERBARU

Koramil Sentani Berikan Wawasan Kebangsaan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru Stikes Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 3, 2024 - 13:43



Sentani - Mewakili Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf Suprpto, Bati Tuud Serma Supriadi memberikan materi wawasan kebangsaan kepada 187 orang peserta Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) STIKES Jayapura, bertempat di Aula STIKES Jayapura, Kelurahan Hinekombe, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura, Senin (2/9/2024).

Dengan tema "Bersinergi Bersama Dalam Membentuk Karakter Mahasiswa Yang Mandiri, Disiplin, Sehat Fisik Dan Mental Guna Mewujudkan Indonesia Emas" Kegiatan tersebut didampingi oleh dosen pendamping ibu Hasnia, M.Keb dan kakak senior STIKES

Adapun materi yang disampaikan tentang Pancasila sebagai dasar negara atau ideologi negara, Perwujudan profil pelajar Pancasila, Pemahaman hak dan kewajiban dalam upaya bela negara yang dilandasi cinta tanah air dan kesadaran sebagai warga negara dan Pembinaan gerakan nasional revolusi mental.

Dalam keterangannya, Bati Tuud Koramil 1701-01/Sentani Serma Supriadi sebagai narasumber PKKBM di lingkungan STIKES Jayapura menyampaikan bahwa Wawasan Kebangsaan adalah cara pandang dan sikap bangsa Indonesia diri dan lingkungannya, dengan mengutamakan persatuan dan kesatuan wilayah dalam penyelenggaraan kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara.

"Tugas kita sebagai generasi muda adalah menjaga keutuhan dan persatuan tersebut, dengan harapan kita tetap menjadi bangsa yang kuat, rukun, bersatu dan berdaya saing yang tinggi dan lebih sejahtera," tegasnya.

Saat ini tantangan bangsa kita sangat komplek di segala lini kehidupan, sehingga kita harus kembali mengingat jati diri dengan sikap saling menghormati dan menghargai antar sesama.

"Jangan pernah menyerah dengan keadaan, teruslah berjuang dan berbuat yang terbaik untuk masa depan, sehingga kehadiran kita dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan lingkungan di sekitar kita," imbuhnya.

Ucapan terima kasih di sampaikan Dosen pendamping Ibu Hansia, M.Kes kepada Serma Supriadi yang sudah mewakili Danramil untuk memberikan materi kepada peserta PKKBM. Walaupun waktunya sore hari, orang bilang jam-jam ngantuk justru sebaliknya peserta PKKBM semangat dan antusias mengikutinya.

"Kami mewakili ketua panitia mengucapkan terima kasih banyak atas kehadirannya sebagai pameri. Melalui kegiatan ini diharapkan para peserta Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKBM) STIKES Jayapura menjadi tumpuan harapan masa depan yang kelak dapat mengemban tugas dan tanggung-jawab dalam pembangunan kemanusiaan," pungkasnya. (Redaksi Papua).